

ABSTRAK

Pelaksanaan Pembelajaran Pendidikan Agama Kristen bagi Peserta didik penganut kepercayaan Jingitiu di SD GMT Lederaimawide 1 Desa Peddaro Kecamatan Hawu Mehara Kabupaten Sabu Raijua Tahun Ajaran 2023/2024

Lawa P*

Metboki M**

Pabala P**

Kajian dari penelitian ini adalah Pelaksanaan Pembelajaran Pendidikan Agama Kristen bagi Peserta didik penganut kepercayaan Jingitiu di SD GMT Lederaimawide 1 Desa Peddaro Kecamatan Hawu Mehara Kabupaten Sabu Raijua Tahun Ajaran 2023/2024. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah mengetahui alasan sehingga diikutsertakannya peserta didik bekepercayaan Jingitiu dalam pembelajaran Agama Kristen dan mengetahui proses pelaksanaan pembelajaran pendidikan Agama Kristen bagi peserta didik penganut kepercayaan Jingitiu bertujuan untuk mengetahui alasan pengikutsertaan peserta didik penganut kepercayaan Jingitiu dalam pelaksanaan pembelajaran Pendidikan Agama Kristen, dan untuk mengetahui proses pelaksanaan pembelajaran Agama Kristen bagi peserta didik penganut kepercayaan Jingitiu. Data yang dikumpulkan diperoleh melalui wawancara dan dokumentasi. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif dimana penulis melakukan wawancara dengan Kepala Sekolah dan Guru Pendidikan Agama Kristen juga tiga orang peserta didik yang menganut kepercayaan Jingitiu untuk mendapat hasil yang lebih akurat dalam penulisan karya ilmiah ini. Hasil penelitian mengenai pelaksanaan pembelajaran pendidikan agama Kristen bagi peserta didik penganut kepercayaan Jingitiu di SD GMT Lederaimawide 1 nyatanya memang terjadi, dimana peserta didik penganut Jingitiu diikutsertakan dalam proses pembelajaran Agama Kristen. Faktor utama yang melatarbelakangi keikutsertaan mereka karena tidak tersedianya pendidik untuk mengajar tentang kepercayaan Jingitiu. Sehingga pihak sekolah mengambil inisiatif dan memutuskan untuk mengikutsertakan peserta didik Jingitiu dalam pembelajaran Agama Kristen lagipula belum ada peraturan resmi dari pemerintah Kabupaten Sabu Raijua khususnya Dinas Pendidikan tentang layanan agama bagi peserta didik penganut Jingitiu jadi sekolah mengambil inisiatif tersebut. Selain itu penyajian pembelajaran pendidikan Agama Kristen yang diberikan oleh Guru Agama Kristen di SD GMT Lederaimawide 1 setara, baik dalam hal materi pembelajaran, maupun tugas atau tes-tes juga ujian yang diberikan bersifat setara bagi seluruh peserta didik tanpa membedakan peserta didik penghayat kepercayaan maupun peserta didik yang beragama Kristen.

Kata Kunci : Pelaksanaan Pembelajaran Pendidikan Agama Kristen, Peserta didik Penganut Kepercayaan Jingitiu

Mahasiswa (*)

Pembimbing (**)